

Managua, 13 de abril de 2015

Apreciados amigos y amigas:

Reciban un fraterno saludo desde Nicaragua.

El próximo 16 de mayo el CENIDH arriba a sus 25 años de lucha y compromiso con los derechos humanos del pueblo nicaragüense.

Para conmemorar este significativo aniversario, desde el mes de marzo estamos desarrollando una serie de actividades específicas, que hemos incorporado a las actividades del Plan Operativo en Ejecución. El espíritu que nos anima en esta conmemoración es reafirmar nuestro compromiso con Nicaragua y con los derechos humanos de su gente, tal como dice el lema que identifica esta campaña.

La actividad central será el 16 de mayo durante todo el día y tendrá dos momentos importantes:

- 1. El encuentro nacional de Promotores de Derechos Humanos del CENIDH "Padre César Jerez", que se celebrará en el marco del Foro "Riesgos y Desafíos para los Defensores y Defensoras de Derechos Humanos en la actualidad", en el que, con la participación de connotados defensores de derechos humanos internacionales y un diagnóstico nacional, analizaremos esta temática desde distintas perspectivas.
- 2. La segunda actividad, ese mismo día por la noche, será un Concierto de Gala con canciones y temas alusivos a los Derechos Humanos, interpretadas por los Mejia Godoy y Norma Elena Gadea, quienes a lo largo de estos 25 años nos han acompañado. Compartirán este escenario con otros cantautores que les han seguido en el mismo camino de cantarle a la vida y a la libertad.

En nombre del Centro Nicaragüense de Derechos Humanos les invitamos a venir a Nicaragua para acompañarnos en esta conmemoración, que representa para

nosotros la reafirmación de nuestro compromiso en la lucha diaria por la defensa de los derechos humanos, a pesar de persecuciones, amenazas y exclusiones. Su participación significará para el CENIDH el respaldo y la solidaridad que necesitamos de quienes estamos hermanados en esta lucha en nuestros países.

Queremos con nuestra conmemoración reafirmar que no nos callarán, que no nos hemos cansado de luchar y que somos muchos y muchas quienes seguiremos apostando por una Nicaragua diferente con equidad, democracia y libertad.

Esperamos tener una pronta y positiva respuesta a nuestra invitación para que, unidos, podamos compartir lo que ha sido este esfuerzo, en el que hemos tenido pequeños y grandes logros, avances y frustraciones. Queremos encontrarnos para, sabiendo lo mucho que todavía hay por hacer, nos animemos a seguir trabajando con pasión aceptando los retos que la realidad nos presenta.

Con la esperanza de encontrarnos en mayo, reciban con el mío el aprecio y el cariño del Colectivo del CENIDH.

Nunez de Escorcia

∕Presidenta